



www.mg.co.id

Roma Rekrut Matic, Totti Percaya Pilihan Mourinho

ROMA (IM)- AS Roma menyambut musim baru dengan kedatangan Nemanja Matic. Francesco Totti memberikan penilaiannya untuk langkah mantan klubnya itu.

Matic jadi rekrutan pertama Roma di bursa transfer musim panas ini. Gelandang berusia 33 tahun itu didapatkan secara bebas transfer usai kontraknya bersama Manchester United tak diperpanjang.

Ini akan jadi kali ketiga Matic bekerja sama dengan Jose Mourinho. Sebelumnya, Matic pernah dilatih Mourinho di Chelsea dan MU.

Francesco Totti percaya akan pilihan Mourinho untuk mendatangkan Matic. Apalagi Matic berpengalaman juara bersama Chelsea saat ditangani Mourinho.

"Kalau Mourinho mengambil pilihan ini, itu berarti si pemain berguna untuk tim," ujar Totti kepada Sky Sport Italia.

"Dia sudah membuktikan nilainya di Eropa, di klub-

klub besar, dan Anda butuh mental yang tepat di Roma."

"Untuk meraih hasil, Anda butuh pemain-pemain hebat. Roma terutama fokus mengamankan tiket ke Liga Champions, tapi untuk menang Anda butuh seorang juara di tim," kata Totti. ●vit



NEMANJA MATIC
Pemain Baru AS Roma

Matt Turner Siap Bersaing Jadi Kiper Utama Arsenal

LONDON (IM)- Penjaga gawang anyar Matt Turner mengatakan siap untuk bersaing mendapatkan posisi utama di klub Liga Inggris Arsenal pada kompetisi musim depan. Dikuip dari Sky Sports, Minggu (19/6), Turner mengakui penjaga gawang utama Arsenal saat ini Aaron Ramsdale telah melakukan tugas yang bagus pada musim lalu, tetapi ia akan berusaha memberikan tekanan kepada kiper asal Inggris tersebut.

"Saya datang untuk mendorongnya dan menjadi penjaga gawang terbaik yang saya bisa, sementara juga menjadikannya penjaga gawang terbaik yang dia bisa. Itu benar-benar tujuan saya untuk itu semua," ungkap Turner.

Pemain asal Amerika Serikat itu mengatakan, dirinya memiliki sedikit pembicaraan dengan pelatih Mikel Arteta yang meminta dirinya fokus kepada hal yang harus ia lakukan.

Turner menjelaskan hal yang dimaksud Arteta adalah untuk bisa menjaga kondisinya untuk tetap bugar dan siap menghadapi pramusim serta kompetisi yang akan datang. "Proyek yang mereka lakukan di sana, (saya ingin menjadi) bagian penting dari ruang ganti, menambahkan beberapa pengalaman - bukan banyak pengalaman

Liga Premier- tetapi pengalaman tim nasional, pengalaman liga, dan memainkan laga di lingkungan yang tertekan. Saya akan menjadi kepala yang lebih tua di ruang ganti, menjadi 28," terang Turner.

Selain itu, Turner tak sabar untuk memainkan gaya permainan Arsenal yang sangat mengandalkan distribusi bola dari lini belakang, sesuatu yang tak ia lakukan bersama klub sebelumnya, New England Revolution. "Tentu saja, DNA tim ini berbasis penguasaan bola dan saya percaya itulah yang mereka harapkan dari saya ketika saya masuk ke lapangan," jelas Turner.

Matt Turner sepakat bergabung dengan Arsenal pada bulan Februari lalu namun dirinya harus lebih dulu bermain New England Revolution hingga kompetisi MLS berakhir. Pemain berusia 28 tahun itu akan terbang menuju London Utara pada Rabu pekan depan untuk menjalani tes medis serta merampungkan kepindahannya dengan The Gunners.

Selama membela New England Revolution sejak 2017 lalu, Turner telah mencatatkan 111 penampilan dan mencatatkan 24 kali nirbobol dari 10.046 menit bermain di berbagai ajang. ●vit



MATT TURNER
Kiper Arsenal



KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG

Presiden Madrid: Mbappe Pasti Sudah Menyesal Bertahan di PSG

Pemilik medali juara Piala Dunia 2018 itu membuat El Real dongkol karena memilih menandatangani kontrak baru dengan Les Parisiens sampai 2025. Mbappe bahkan menghubungi Presiden Real Madrid, Florentino Perez secara langsung untuk memberitahukan keputusannya tersebut. Dan jawaban Perez, "Pria yang malang, dia pasti sudah menyesal," katanya.

MADRID (IM)- Presiden Real Madrid, Florentino Perez kembali mengomentari Kylian Mbappe. Perez mengatakan, Mbappe pasti sudah merasa menyesal karena memilih ber-

tahan di Paris Saint-Germain. Superstar sepakbola Prancis itu pada mulanya telah digadang-gadang akan bergabung ke Madrid di musim panas ini. Mbappe terus menolak tawaran kontrak baru dari PSG yang memperkuat indikasi itu.

Namun, Mbappe berubah pikiran jelang berakhirnya musim 2021/2022. Pemilik medali juara Piala Dunia 2018 itu membuat El Real dongkol karena memilih menandatangani kontrak baru dengan Les Parisiens sampai 2025. Mbappe bahkan menghubungi Florentino Perez secara langsung untuk memberitahukan keputusannya tersebut.

Real Madrid kemudian "merespons" Kylian Mbappe dengan merebut gelar juara Liga Champions. Beberapa pemain Los Blancos pun menyindir ikut menyindir pesepakbola berusia 23 tahun itu.

Florentino Perez kembali buka suara setelah Mbappe menolak tawaran bergabung Real Madrid. Dia yakin Mbappe sudah merasa menyesal.

"Pria yang malang, dia pasti sudah menyesal," jawab Perez kepada seorang penggemar yang menanyakan tentang Kylian Mbappe sebagaimana diwartakan Stats Perform.

Komentar itu dilontarkan Perez tidak lama setelah menuding bahwa Mbappe tidak lagi memiliki mimpi yang sama. Apalagi PSG turut men-

gajukan tawaran-tawaran yang "tidak masuk akal" dan campur tangan Presiden Prancis Emmanuel Macron.

"Macron menelepon Mbappe, itu enggak masuk akal. PSG menawarinya menjadi pemimpin proyek, itu mengubah segalanya. Lalu ada Qatar dan mereka menawarkan hal-hal yang bikin Anda gila, mungkin hal-hal di luar proporsi. Inilah sebabnya Kylian berubah," ucap Florentino Perez.

"Saya tak melihat Kylian Mbappe yang sama dengan yang kami inginkan. Dia berubah, dia ditawari hal-hal lain, dia ditekan, dan dia sudah menjadi pesepakbola yang berbeda," tandas pimpinan Real Madrid berusia 75 tahun itu. ●vit

Lukaku Susah Move On dari Inter Milan

MILAN (IM)- Mantan pemain Inter Milan, Luigi Di Biagio, mengatakan bahwa cinta Romelu Lukaku belum move on dari Nerazzurri. Hal itulah membuatnya ingin balik ke Inter.

Lukaku merapat ke Chelsea pada awal musim 2021/2022 dari Inter Milan dengan nilai transfer 113 juta euro. The Blues kepinet dengan penyerang asal Belgia ini usai Lukaku jadi pilar penting Si Ular merebut Scudetto pada musim 2020/2021. Ia menjadi mesin gol Inter dengan mengemas 24 gol dari 36 penampilan di Serie A 2020/2021.

Namun ketajaman, Lukaku seolah menghilang kala merapat ke Stamford Bridge. Ia juga kesulitan mendapatkan menit bermain di skuad Thomas Tuchel. Penyerang 29 tahun ini hanya mampu mengemas delapan gol di Liga Inggris 2021/2022. Situasi sulit di Chelsea membuat Lukaku merindukan Inter. Pria kelahiran Antwerpen tersebut

sudah mengutarakan hasratnya kembali ke Inter. Lukaku dilaporkan bersedia untuk potong gaji demi kembali ke Nerazzurri. Ia kini disebut berpeluang kembali ke Inter dengan status pinjaman.

Mantan pemain Inter, Luigi Di Biagio, menilai Lukaku masih sangat mencintai Inter. Cintanya kepada La Beneamata tak luntur meski sudah pindah ke Chelsea. Hal inilah yang kemudian justru menjadi penghambat kariernya bersama Tim London Biru.

"Benar-benar sangat romantis bahwa kami semua merasakan sejak hari pertama bahwa Lukaku ingin segera kembali ke Inter," ujar Di Biagio kepada Sky Sport Italia.

"Anda bisa tahu dari cara dia berbicara, raut wajahnya, dia masih merasa di dalam hatinya bahwa dia masih seorang pemain Inter.

Lalu saat wawancara dia juga mengungkapkan hal itu..."

"Lukaku masih bisa membuat perbedaan di Serie A. Motivasinya dan keinginannya untuk memakai jersey ini akan membuatnya ingin memberikan sesuatu yang lebih. Dia merasa seperti Raja di Inter, sedangkan sesuatu di Chelsea hal t a k jelas-berjalan," ujarnya. ●vit



ROMELU LUKAKU
Pemain Chelsea

Martinez: Hazard Siap Tampil Beda

MADRID (IM)- Pelatih Belgia, Roberto Martinez, terus menunjukkan dukungan terhadap Eden Hazard. Ia optimistis, penggawa Real Madrid itu akan kembali ke performa terbaik. Hazard, eks Chelsea FC, itu salah satu pesepak bola kelas wahid dalam satu dekade terakhir. Namun belakangan, Hazard mengalami penurunan drastis. Tepatnya, sejak pindah ke ibu kota Spanyol.

Sudah tiga musim Hazard berkostum El Real. Sejauh itu, ia baru tampil dalam 66 laga di berbagai ajang dan mencetak enam gol. Jumlah yang sangat minim untuk sosok yang digadang-gadang bisa menjadi pemain terbaik dunia. Faktor cedera menjadi salah satu penyebab sang gelandang serang mengalami periode buruk. Ia keluar masuk ruang perawatan. Saat ia sembuh, Los Blancos memiliki para wonderkid yang konsisten tampil impresif.

Hazard baru saja bergabung dengan timnasnya. Ia bagian dari skuad Belgia yang tampil di UEFA Nations League edisi teranyar. Otomatis, Martinez meli-

hat kapten timnya itu, berlatih.

Menurutnya, secara fisik dan mental, sosok yang juga bisa berperan sebagai winger itu, telah kembali ke kondisi normal. "Penggawa Real Madrid akan melihat Hazard yang sama sekali berbeda," kata Martinez dalam wawancara dengan radio El Languero, dikutip dari Marca, kemarin.

Sang arsitek tim menegaskan, jebolan akademi Lille itu belum patah semangat. Hazard, jelas Martinez, masih ingin berbuat lebih di Madrid. Dalam dua musim terakhir, sang bintang tak bisa bermain lepas.

Jika dalam keadaan bugar, Hazard termasuk pemain yang bisa membuat perbedaan. Martinez menyadari hal itu. Pesepak bola 31 tahun itu ingin memberikan segalanya untuk klub dan timnas.

"Dia terobesasi untuk sukses di Real Madrid. Dia belum berpikir untuk mengubah tujuannya. Dia ingin memenangkan Piala Dunia, jelas Martinez.

Belgia berada di Grup pada Piala Du-2022. Hazard dan rekan-rekan ber-saing dengan Kanada, Maroko, dan Kroasia. ●vit



EDEN HAZARD
Pemain Timnas Belgia

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com www.facebook.com/larutanpenyegar @capbadak_id

GRC board
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com